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Parlamentares identificaram falta de médicos também 
no Barreiro
Assunto: 
CÂMARA ITINERANTE

Parlamentares identificaram falta de médicos também no Barreiro. Foto: Divulgação CMBH

Em visita à regional Barreiro na manhã desta terça-feira (3/6), a Comissão de Saúde e Saneamento deu 
continuidade ao programa de fiscalização dos centros de saúde municipais, que já percorreu dezenas de 
unidades em Belo Horizonte. Os vereadores estiveram nos centros de saúde Lindeia, Regina e Túnel de lbirité, 
onde conversaram com os moradores e identificaram novamente os principais problemas percebidos nas 
unidades: falta de médicos e estrutura deficitária. A atividade integra as ações do programa Câmara Itinerante.

Com uma equipe de 93 funcionários e cinco equipes do Programa Saúde da Família (PSF), o CS Maria Madalena 

Teodoro, no Bairro Lindeia, atende a 16,5 mil usuários, com um fluxo diário de aproximadamente 350 pessoas. Para o 

vereador Dr. Nilton (PROS), ?o equilíbrio entre número de funcionários e população atendida está muito bom. Porém, 

mais uma vez, a questão estrutural ainda é um problema: são apenas 11 consultórios para cinco equipes. É preciso 

ampliar esta unidade. Dando mais espaço, os funcionários conseguem fazer um melhor trabalho?, garantiu o 

parlamentar.

Regina

Obra do Orçamento Participativo, o Centro de Saúde Regina foi entregue à população em 2012 com espaço amplo e 

novos equipamentos. Os parlamentares destacaram a infraestrutura da unidade, apontando a existência de elevador 

para pessoas com mobilidade reduzida e estacionamento para os funcionários.

?A estrutura é boa. A falha maior é a falta de médico?, apontou um dos moradores da região e usuário da unidade, 

Davino Gondini. Atualmente, o CS Regina atua com três equipes do PSF, mas a gerente Juliana Laguárdia explica que 
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já foi identificada a necessidade de uma nova equipe para garantir melhor atendimento à comunidade. A gestora conta 

que a unidade atende quatro bairros da região, somando 14 mil usuários e um fluxo de cerca de 350 pessoas 

diariamente, com somente 66 funcionários.

Apesar da insuficiência da equipe, o presidente da Comissão, vereador Bim da Ambulância (PTN) destaca que ?esta é 

uma unidade com boa estrutura, que atente à comunidade. Nossa expectativa é encontrar outros centros como esse em 

nossas visitas?.

Túnel de Ibirité

A Comissão visitou também o CS Túnel de Ibirité, no Bairro Tirol, responsável pelo atendimento a sete bairros da região, 

somando 10 mil usuários, com uma equipe de 66 funcionários e três unidades de PSF. Para os moradores, a estrutura 

física não tem sido suficiente para atender bem à comunidade. Entre os problemas apontados está a ausência de uma 

sala de observação que, atualmente, é improvisada no corredor. A gerência da unidade afirmou que há previsão de 

parceria público-privada para reforma e adequação do espaço. ?Tem que melhorar muito. Os profissionais estão 

trabalhando no limite?, alertou Veré da Farmácia (PTdoB).
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